

Der Bürgermeister wies auf folgende Änderungen im Beteiligungsbericht hin:

Auf der Seite 25 des Beteiligungsberichtes werden im letzten Absatz die Sätze 2 und 3 gestrichen. In der darunter folgenden Tabelle wird in der Zeile 6 das Wort "Abordnung" durch die Wörter "Erstattung von Versorgungsleistungen" ersetzt.

Die Änderungen seien in der Tischvorlage veranschaulicht.

Herr Metz platzierte, dass die Wirtschaftsförderungsgesellschaft und ihre Struktur in der Fokus der Kommunalpolitik genommen werden sollen. Die WfG habe in der Vergangenheit einen großen Kapitalstock gehabt und habe sich über Zinsen finanzieren können. Es müssten grundsätzliche Frage darüber gestellt werden, welche Aufgaben diese Gesellschaft übernehmen solle und wie sei aufgestellt werden solle.

Der Bürgermeister erwiderte, dass die Stadtverwaltung derzeit beschlussgemäß die Frage einer Stadtentwicklungsgesellschaft prüfe und in diesem Zusammenhang beschlussgemäß auch die WFG thematisiert wird.